

► **BASKET**

Sommerville au Mans. Marcellus Sommerville quitte Paris-Levallois pour Le Mans. Champion de France 2010 avec Cholet, l'Américain (2 m, 29 ans) occupera le poste d'ailier fort.

Le Courrier de l'Ouest – Mercredi 17 août 2011

Basket-ball

Sommerville signe au Mans. Le Mans Sarthe Basket tient sa dernière recrue avec la signature de l'Américain Marcellus Sommerville (2 m, 29 ans). L'ailier fort évoluait l'année dernière sous les couleurs de Paris-Levallois.

Ouest France – Mercredi 17 août 2011

■ **SOMMERVILLE AU MANS.** –

Le Mans Sarthe Basket a officialisé la signature de l'ailier-fort américain Marcellus Sommerville (2 m, 29 ans) qui complète la raquette sarthoise (Batista, Koffi, Coleman) et clôt le recrutement du club. Champion avec Cholet en 2010, Sommerville a effectué l'essentiel de sa carrière en France et a connu six clubs de la LNB en cinq saisons (Angers, Chalon, Le Havre, Roanne, Cholet, Paris-Levallois où il a tourné à 12,8 pts en 2010-2011). Efficace des deux côtés du terrain, sa polyvalence pour un ailier-fort est un atout que le staff technique recherchait à tout prix pour compléter l'effectif. – C. L.

L'Équipe – Mercredi 17 août 2011

EN BREF

L'ancien Choletais
Arvydas Eitutavicius rejoint
Prostejov, en République
Tchèque...

F.T.

BasketNews – Jeudi 18 août 2011

GELABALE À CHARLEROI AVANT LA NBA ?

Mickaël Gelabale a paraphé un contrat d'un an avec le club belge du Spirou Charleroi, sans oublier d'y ajouter une clause libératoire en cas de fin de *lock-out* NBA. Suivi par plusieurs clubs de la « Grande Ligue », il pourrait y faire son retour lorsque le conflit sera réglé.

Seul joueur de l'équipe de France sans contrat, Mickaël Gelabale a réglé la situation. Très courtisé depuis le début de l'été, bon nombre de clubs européens s'arrachaient Mike, et finalement, son choix s'est porté sur Charleroi. Il a donc gentiment repoussé les offres de Valence, Fenerbahçe ou du Panathinaïkos, de grands noms de la scène européenne. Si toutes ces équipes lui offraient la possibilité de disputer directement l'Euroléague,



Jean-François Moillière / FEBB

il a tout de même pris la direction de la Belgique, pour jouer le tour préliminaire de cette même compétition. Cependant, dans une partie de tableau plus abordable que celle de nos clubs français, les Belges ont de grandes chances de s'en sortir avec le strapontin pour le groupe D. L'arrivée de Gelabale n'est pas la dernière puisque le club a récemment annoncé vouloir accueillir un meneur américain de haut niveau.

Le point important de cette signature est la clause libératoire en cas de fin de *lock-out*. En effet, en juin, Mike avait fait plusieurs *training camps* avec des franchises NBA et avait notamment tapé dans l'œil de Denver, San Antonio et Atlanta. C'est cette dernière piste qui serait la plus chaude car l'ancien Sonic y retrouverait Rick Sund, le General Manager qui l'avait drafté en 2005, à l'époque pour la franchise de l'état de Washington. Un petit tour par la Belgique et puis s'en va pour Mike ? ■

Frédéric TRIPODI

BasketNews – Jeudi 18 août 2011